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KATA PENGANTAR 
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skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya dan terima kasih kepada orang 
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“EFEKTIVITAS VIDEO PODCAST DALAM MENJAWAB ISU TENTANG KOMISI 
PENYIARAN INDONESIA (Studi Deskriptif Kuantitatif Video Podcast Deddy 
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Humaniora dan Bisnis, Universitas Pembangunan Jaya, Tangerang Selatan. 
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sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan 
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yang telah memberikan waktu, tenaga, bimbingan serta dukungan kepada penulis. 
6. Ibu Maya Rachmawaty, S.Pt., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Pendamping 

Skripsi yang telah memberikan waktu, tenaga, bimbingan serta dukungan kepada 
penulis. 
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kepada penulis. 
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telah memberikan semangat dan dukungan kepada Penulis Untuk menyelesaikan 
Skripsi 

10. Seluruh teman – teman di Kantor Rumah Ical yang telah memberikan semangat 
dan dukungan kepada Penulis untuk menyelesaikan Skripsi 

11. Sitta Fauziah dan Avifah Yuthika yang telah membantu Penulis untuk 
menyelesaikan Skripsi 
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Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih kurang sempurna. Oleh karena itu kritik dan 
saran dari pembaca sangat bermanfaat dan kami harapkan untuk penyempurnaan skripsi 
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membacanya. 

 

Tangerang Selatan, 20 Desember 2021 
Penulis 


